

Wie spielt man Frieden?

Dem berühmten Schriftsteller Leo Tolstoi wird folgende Geschichte zugeschrieben:

Er geht im Park spazieren und beobachtet das Spiel der Kinder. Sie haben Stöcke und schlagen aufeinander ein.

„Hört auf!“, ruft er. „Hört auf!“

Sie antworten: „Wir spielen doch nur.“

„Was spielt ihr?“ fragt er.

„Wir spielen Krieg“, lautet die Antwort.

„Krieg ist eine schlimme Sache!“ erklärt der Schriftsteller.
„Spielt doch lieber Frieden.“

Die Kinder stimmten zu, kommen aber nach einer Weile zurück und fragen: „Wie spielt man denn Frieden?“

